

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 554/15 vom 07. Dezember 2015

Astrid Damerow: Ich erwarte zu den Abschiebezahlen eine Klarstellung vom Innenminister

Die flüchtlingspolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Astrid Damerow, hat Innenminister Stefan Studt angesichts der Medienberichte über die Entwicklung der Rückführungs- und Abschiebezahlen heute (07. Dezember 2015) aufgefordert, diese zu erläutern.

„Nach den bisherigen Berichten und Antworten des Innenministers auf Anfragen erscheint diese Meldung als nicht nachvollziehbar. Entweder waren die bisherigen Zahlen des Ministeriums falsch, oder die Meldung ist es. In jedem Fall erwarte ich vom Innenminister eine Klarstellung“, sagte Damerow in Kiel.